
 

 

UNO SCIOPERO PER CHIEDERE UGUALE SICUREZZA PER TUTTI I VIAGGIATORI 
 
Si  è  concluso  alle  ore  16.00  lo  sciopero  dei  lavoratori  di  tutte  le  Società  che  gestiscono  le 
Infrastrutture Ferrovie – Nazionali e Regionali – e di tutte le Società di Trasporto Ferroviario.  Uno 
sciopero per chiedere che  tutte le reti siano attrezzate con gli stessi sistemi di sicurezza. 
 
Oggi  la  tecnologia, di cui è dotata  la Rete Ferroviaria Nazionale,   permette di avere  sistemi che 
vengono in ausilio al personale; non è possibile accettare che continuano ad essere attivi  sistemi 
obsoleti che prevedono livelli di sicurezza inferiori. 
 
Tutto  il  trasporto  Ferroviario  –  nazionale  e  regionale  ‐  deve  essere  gestito  e  controllato 
dall’Agenzia Nazionale della Sicurezza  affinché siano garantite le più sicure norme di circolazione 
dei treni, in modo tale  da dire basta ad una sicurezza ferroviaria a due velocità.  
 
Nello specifico con questa protesta abbiamo denunciato  l’ennesimo  ritardo  italiano. La Direttiva 
Comunitaria (34/2012)  prevedeva  di adeguare  e uniformare i sistemi ferroviari europei, in Italia 
l’iter  di  recepimento  di  questa  direttiva  è  ancora  in  corso  ,  nonostante  si  siano  superate  le 
scadenze comunitarie. 
 
E’ singolare come nel nostro Paese vengano recepite con  la massima intraprendenza    le Direttive 
che permettono  la  liberalizzazione del trasporto ferroviario, mentre analogo    impegno non viene 
utilizzato  per le Direttive in materia di sicurezza, di questo qualcuno dovrà risponderne. 
 
Nell’incontro del prossimo 19 luglio con il Ministero delle Infrastrutture chiederemo finanziamenti 
certi,  garanzia  sull’applicazione  di  norme  uniformi  atte  a  garantire  la  stessa  sicurezza,  tempi  e 
scadenze sull’effettiva attuazione degli impegni. 
 
In  concomitanza  con  lo  sciopero odierno  la  Segreteria Generale OR.S.A.  ferrovie ha  richiesto  al 
Gruppo Ferrovie dello Stato ed alle principali  imprese  ferroviarie del Paese di  farsi promotrici di 
una raccolta   di solidarietà nei confronti dei  familiari delle vittime, ci auspichiamo   che anche  le 
imprese  stesse  contribuiscano  con  lo  stesso  impegno,  analogamente  a  quanto  raccolto  dai 
lavoratori.  
 
 
Roma, 15 Luglio 2016 
 


